

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 Octobre 2018



Gascogne célèbre la première « Journée Européenne du Sac Papier »

Mimizan, le 18 Octobre 2018. Les sacs papier seront à l'honneur ce jour : à l'occasion de la première Journée Européenne du Sac Papier, Gascogne Sacs et Gascogne Papier célèbrent le sac papier, emballage durable et performant, la meilleure alternative pour le futur, à travers un partenariat avec le Téléthon dans le cadre de la mobilisation organisée à Mimizan les 23, 24 & 25 Novembre 2018.

Cette Journée Européenne du Sac Papier, journée d'action annuelle, a été lancée par la plateforme « The Paper Bag », association entre les principaux fabricants européens de papier kraft et de sacs papier, dont Gascogne est membre. L'objectif de cet événement est de promouvoir les avantages du sac papier et d'inviter les consommateurs à associer leurs choix d'emballages avec une prise de conscience en faveur de l'environnement.

Le sac papier est un emballage naturel extrêmement résistant. Les sacs papier fabriqués en Europe sont réalisés à partir de matières premières renouvelables et biosourcées, provenant exclusivement de forêts européennes gérées de manière durable. Grâce à leurs fibres longues, les sacs papier sont parfaits pour le recyclage. De plus, ils sont biodégradables et mettent entre deux et cinq mois pour se décomposer naturellement. Avec leurs fibres longues et résistantes, et de par leur conception, les sacs papier sont fiables et très robustes. Ils peuvent transporter tous types de produits jusqu'à 12 kg : vêtements, cosmétiques, articles de décoration, nourriture ou appareils électroniques.

Dans le cadre de la première Journée Européenne du Sac Papier, Gascogne Sacs et Gascogne Papier ont choisi de fournir gracieusement le papier et les sacs nécessaires à l'organisation du Téléthon à Mimizan du 23 au 25 novembre 2018.

A travers ce don, Gascogne souhaite soutenir la mobilisation locale en mettant à la disposition des organisateurs et participants un emballage écoresponsable et fabriqué localement.

Le papier kraft utilisé pour la fabrication des sacs est issu de fibres longues, vierges, naturelles et non blanchies, fruit de la gestion durable du massif forestier des Landes de Gascogne.

Grâce aux caractéristiques mécaniques du kraft ainsi qu'à la composition du sac (2 plis papier), le sac 100% papier est réutilisable et résistant. Il peut également être recyclé plusieurs fois pour fabriquer de nouveaux emballages. De plus, si le sac papier finit par erreur dans la nature ou l'océan, il se détériore rapidement et naturellement, et ne nuit pas à la vie marine.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 Octobre 2018



La plateforme « The Paper Bag » a été fondée en 2017 par les principaux fabricants européens de papier kraft et de sacs papier, dont Gascogne fait partie. L'objectif est de promouvoir les avantages des emballages en papier. « The Paper Bag » est gérée par les organisations CEPI Eurokraft et EUROSAC.

Pour des informations générales sur la Journée Européenne du Sac Papier, merci de vous rendre sur le site www.thepaperbag.org ou de rejoindre les discussions avec le hashtag #EuropeanPaperBagDay : sur la page Facebook « [Performance powered by nature](#) » et les profils LinkedIn des organisations [EUROSAC](#) et [CEPI Eurokraft](#).

Gascogne Papier, spécialiste historique du papier kraft brun, développe des spécialités 100% papier naturelles et innovantes dans le monde entier, adaptées aux besoins les plus exigeants en emballage et industrie. www.gascognepapier.com

Gascogne Sacs, un des leaders de sacs industriels et grand public en Europe, propose une large gamme de sacs sur-mesure et offre des solutions adaptées aux besoins de chacun en termes de composition, façonnage, impressions, finitions, options www.gascoignesacs.com

CEPI Eurokraft est l'association européenne des producteurs de papier kraft pour sacs et pour d'autres emballages. Elle compte onze entreprises membres représentant un volume de 3,0 millions de tonnes de papier produit dans douze pays. www.cepi-eurokraft.org

EUROSAC est la fédération européenne des fabricants de sacs papier à grande contenance. La fédération représente plus de 75 % des fabricants européens de sacs papier actifs dans 20 pays. Ils produisent plus de 5 milliards de sacs papier par an, ce qui correspond à environ 650 000 tonnes de papier transformées dans 60 usines. Des fabricants de sacs de tous les continents contribuent à la fédération en tant que membres correspondants, et plus de 20 fournisseurs (fabricants de papier, film, machines ou colle) sont inscrits en tant que membres associés. www.eurosac.org